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Новости. Глава управы района Косино-Ухтомский опечален неучастием жителей в
прошедших субботниках. 30 апреля 2011 года в районе Косино-Ухтомский прошел
очередной общегородской субботник. 

  

- Несмотря на то, что объявления о субботнике были на подъездах, в газете и на сайте,
из жителей пришли единицы! Но никого за руку приводить не будем, это на совести
каждого.

        

 

  

  

  

  

Двигаемся дальше

  

 

  

    30 апреля 2011 года в районе Косино-Ухтомский прошел очередной общегородской
субботник. 

  

    Неделей раньше сотрудники управы и муниципалитета района Косино-Ухтомский, а
также активисты партии «Единая Россия», Молодежный Совет и учащиеся школ, навели
порядок в яблоневом саду у школы № 1022, Святом озере и лесопарковой зоне
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прилегающей к улице Николая Старостина. В минувшую субботу прошла уборка
территорий Белого озера и лесной зоны, расположенной между улицей Муромской и
Новоухтомским шоссе. 

  

    Мы побеседовали с организаторами и непосредственными участниками
экологических мероприятий: главой управы района Косино-Ухтомский Балдуевым
Романом Юрьевичем и руководителем ВМО Косино-Ухтомское Тышкевичем Константином
Юрьевичем.

  

 

  

- Роман Юрьевич, с чем связан выбор именно этой территории для уборки?

  

- Неделей раньше был наведен порядок в другой части района, двигаемся дальше, эта
территория тоже требует к себе внимания, хотя за ней и закреплен окружной подрядчик.

  

 

  

- Жители района оказывают помощь в уборке территорий?

  

- Несмотря на то, что объявления о субботнике были на подъездах, в газете и на сайте,
из жителей пришли единицы! Но никого за руку приводить не будем, это на совести
каждого.

  

    Более того, через средства массовой информации хочу донести до всех
экологических организаций, находящихся на территории нашего района: «Мы готовы
сотрудничать, помогать, участвовать в экологических акциях. Пусть вносят свои
конкретные предложения, желательно заранее». 
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    Руководитель ВМО Косино-Ухтомское Тышкевич Константин Юрьевич.

  

    «На самом деле, активность населения в плане помощи в субботниках резко
снизилась. Все мы конечно ратуем за то, чтобы наш район был чистым, но когда
появляются объявления с просьбой о помощи, почему бы и не откликнуться? Органы
исполнительной власти, органы местного самоуправления, подрядные организации – все
вышли на субботник и работают. Всё-таки взаимодействие в этом плане обязательно
должно быть!».

  

 

  

Беседовал Белов Роман
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